

INDAP entrega incentivos IFP a agricultores de Santa Cruz

La tarde del lunes 23 de junio en Santa Cruz, INDAP hizo entrega de proyectos de inversión financiados con incentivos IFP a 38 agricultores de esa comuna, por un monto total de 40 millones 248 mil pesos.

En tanto, los usuarios hicieron un aporte de 5 millones 825 mil pesos.

Los incentivos IFP -in-

versiones de activos productivos- corresponden a fondos concursables no reembolsables, a los cuales pueden postular las y los pequeños agricultores.

Estos recursos son para apoyar el desarrollo de proyectos de inversión, de acuerdo al rubro que ejecutan.

Este año, en Santa Cruz, los agricultores que

recibieron incentivos IFP destinaron esos recursos a inversiones orientadas a la adquisición de maquinaria, implementos, herramientas, materiales de construcción de gallineros,

construcción y mejoramiento de invernaderos y bodegas, además de otros proyectos.

La ceremonia contó con la presencia del diputado Félix Bugueño, el Seremi

de Agricultura, Cristian Silva; el alcalde Yamil Ethit Romero, el director regional de INDAP, Braulio Moreno; otras autoridades y el equipo técnico del Prodesal.

